

Les écoliers ont eu leur Noël



Publié le 22/12/2021 -- La Dépêche du Midi

Le père Noël entre salle des fêtes et église de Clermont. Photo B.G

La traditionnelle fête de Noël, du dimanche, organisée par les mairies, les comités des fêtes, le foyer rural d'Aureville, a eu son programme bouleversé en dernière minute, en raison de la progression de la pandémie du Covid.

La partie goûter et spectacle pour tous les enfants devant avoir lieu à la salle des fêtes d'Aureville a été annulée.

Autre petit changement ; le chariot du père Noël, une Visa rouge décapotable, se fait très vieux ; il n'a pas pu être démarré pour venir jusqu'à Clermont-le-Fort.

Bien qu'il soit arrivé à pied, le père Noël avait malgré tous les cadeaux, qu'il a remis en main propres à une quarantaine d'enfants sur la centaine que compte le RPI Aureville-Clermont-le-Fort.

Les enfants ont ensuite joué sur l'esplanade du Fort sous un grand soleil d'hiver bien réchauffant.